

Protokoll Generalversammlung Verein Brahmsstrasse vom 7. November 2014

Anwesende: Acht Personen und der gesamte dreiköpfige Vorstand

Der Präsident eröffnet die GV pünktlich um 19.30 Uhr.

Das Protokoll der GV 13 wird abgenommen und verdankt.

Der Präsident präsentiert die Traktandenliste - es werden keine Änderungen vorgenommen.

Rückblick auf das Vereinsjahr 2013/2014

- das neue Logo wurde eingeführt und ist auf allen Papieren des Vereins ersichtlich
- **Das Suppenkino** lief im alten Vereinsjahr wie immer ab dem November bis in den Mai. Im Durchschnitt besuchten ca. 20-30 Personen inkl. Kinder die Veranstaltung. Sehr erfreulich, dass der Verein, trotz gleichbleibenden Preisen, einen kleinen Gewinn erzielen konnte. Wie jedes Jahr wurde der Anlass durch Gabi Luginbühl hervorragend organisiert. Herzlichen Dank!!
- **Schneetag 14:** Beteiligung 35 Personen. Der Verein verbrachte einen friedlichen Tag auf dem Sattel Hochstuckli. Dank guter Finanzlage konnte der Verein einen Teil der Kosten übernehmen.
- **Spiel Nachmittag im Juni:** Zum zweiten Mal konnte der Spiel Nachmittag im Park durchgeführt werden. Es war ein lustiger Anlass für Familien, perfekt organisiert von Mirjam und Gabi. Super Dank den beiden. Durch den „Steinmannli“ - Wettbewerb konnte eine perfekte Verbindung zum Strassenfest gebaut werden. Die Prämierung und die Preisverleihung fanden am Brahmsstrassenfest statt.
- **10. Strassenfest an der Brahmsstrasse:** Auch dieses Jahr war das Fest rege durch die Quartierbewohner besucht. Dank allen Mitgliedern die durch viel Fronarbeit die Durchführung ermöglicht haben. Das Defizit fiel etwas höher aus als in den Jahren davor. Gründe sind sicher das etwas unsichere Wetter, das neue Konzept bei der Verpflegung und die gleichzeitig stattfindende Fussball WM, welche einen noch besseren Besuch etwas unterlaufen haben.

Finanzen

Die Jahresabrechnung ist trotz dem höheren Verlust am Strassenfest einigermassen im Lot. Sie kann auf der Homepage eingesehen werden.

Wahl der Vorstandsmitglieder

Andrew tritt als Präsident aus persönlichen Gründen zurück. Seine Arbeit wird mit einem riesigen Applaus verdankt.

Es folgt eine längere Diskussion, ob der Verein weiter am Leben bleiben soll. Alle Anwesenden sind für eine Weiterführung des Vereins. Konsequenz davon: Es braucht neue Vorstandsmitglieder, da der Vorstand aus mindestens drei Personen bestehen muss.

Tamara und Thomas stellen sich zur Wiederwahl und werden einstimmig wiedergewählt.

Neu in den Vorstand wurden Irene Haller und Gabi Luginbühl mit einem überwältigendem Mehr gewählt.

Neuer Vorstand: Irene Haller
Gabi Luginbühl
Tamara Pesenti
Thomas Wolfer

Die erste konstituierende Sitzung des Vorstandes findet am 3. Dezember 2014 statt.

Ausblick:

Am 25. Januar 2015 ist der Schneetag 15 geplant.

Spielnachmittag findet am 13. Juni 2015.

Das Brahmsstrassenfest ist geplant für den 4. Juli 2015

Erste Sitzung des OK Brahmsstrassenfest ist am 26. Januar 2015 um 19.30 Uhr im Gemeinschaftsraum Brahmsstrasse 88.

Ende der Veranstaltung um 21.00 Uhr

Für das Protokoll
T. Wolfer